
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。 

 過日 10 月 14 日、15 日に行われました「国際ロータリー第 2600 地区 2017-2018 地区大

会」と 11 月 2 日に行われました「カンボジア教育支援プロジェクト」の会議に参加した件と、

昨日の７クラブ合同懇親会のご報告をさせていただき、今日は会長挨拶といたします。 

 始めに地区大会ですが、一日目に米山功労達成クラブの表彰として、伊那ＲＣが６千万

円、岡谷ＲＣと上田ＲＣが４千万円、松本西南ＲＣが３千万円達成し表彰されました。大口

寄付をされております宮坂宥洪会員、尾関秀雄会員はじめ多くの皆さんのご協力があって

達成できましたので、次回は５千万円目指して引続きご協力をお願いします。 

 また、今年度も当クラブの宮坂パストガバナー夫妻には飯村愼一ＲＩ会長代理御夫妻入

場の同行など、大会に於いて活躍の場が多く、岡谷ＲＣにとっても誇りに思いました。 

 それから「カンボジア教師教育支援プロジェクト」ですが、地区Ｒ財団宮坂委員長の名代

で会議に行ってきました。出席することになった経緯は、飲み会の席で宮坂会員に依頼さ

れ、冷静さを欠いていたことが原因ですが、意を決して参加してみましたら、都会のロータ

リアンばかり 27 名の席で挨拶を頼まれ、セルリアンタワー39 階会議室からの展望を楽しむ

余裕は消えてしまいました。 

 プロジェクトの趣旨は、ポル・ポト政権下の影響でカンボジアの教育は大変遅れてしまっ

たので、日本から算数と理科を教えられる教師を派遣し、現地の先生に教育の支援をする

というＲＣならではの内容です。今年で 8 年目を迎える継続事業となっており、前年度の報

告とこれからの計画について会議がなされました。岡谷クラブとしては、補助金を申請し協

力することになっております。 

 最後に、昨日は７クラブの合同例会が茅野のマリオで開催されました。岡谷からは 11 名
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が参加し二次会まで楽しい交流ができました。 

 以上、長くなりましたが報告とさせていただきます。 

 

 平沢清文会員の出席免除申請が提出され、先ほどの理事会にて承認されました

のでご報告いたします。 
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日頃よりボーイスカウトの活動、運動に対してご支援を頂き、特

に助成金は毎年頂き、本当に助かっております。ありがとうござい

ます。現在団員は 50 名うち子供たちは 24 名おり、日頃よりボーイ

スカウトの活動、運動に対してご支援を頂き、特に助成金は毎年頂き、本当に助か

っております。ありがとうございます。現在団員は 50 名うち子供たちは 24 名おり

今年度は充実した人数で活動しております。お配りした活動報告をご覧いただき、

どんな活動をしているかご理解いただければと思います。その中で私の仕事はどの

ように運営していくかですが、先日の入団説明会では聞きにきた子どもが１名だっ

てので大変ショックを受けました。私たちの活動が地域に理解されていないと感じ

ましたのでやり方を考えなければいけないと思っております。 

今後の活動としては、恒例の歳末募金をアピタで行います。成田山の節分会も参

加しております。 

私たちは、社会に出たときに役に立てる子どもをつくることを目的にしておりま

す。また、これだけの助成金をいただいて活動できる団は他にはないと言われてお

ります。本当にありがたい事ですので、皆様には色々な奉仕でお返しをしなければ

いけないと思っておりますが、なかなか機会がないので、ＲＣさんで何か同一行動

や、要望ございましたら是非お声掛けいただき、お手伝いさせていただきたいと思

います。本日は本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 本日は助成金を頂きありがとうございました。毎年頂いており、スカウト

の制服を貸出しできること、また長野県や日本連盟の活動へ参加する時

の交通費などに役立っておりますので、とても感謝しております。昨年か

らの活動写真と募集の案内を資料としてご覧頂きながらお話しいたします。今年度第十団

のスカウトは小学生から高校生まで 21 名、指導者、リーダーなど含め計 61 名で活動して

おります。現在の十団の活動には 3 つの柱があります。 

「野外活動」・・今年は塩嶺の野外活動センターにて 2泊 3日のキャンプを行いま

した。隔年には長野県連盟が開催する連盟キャンプにも積極的に参加しております。
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＊ボーイスカウト岡谷第一団 

副団委員長 小口賢一様 

＊ガールスカウト長野県第十団 

団委員長 青木三記代様 

 



 
スカウト達はキャンプが大好きで飯盒で上手にご飯も炊けます。 

「社会奉仕」・・年 2 回の諏訪湖清掃、岡谷市ふれあい花壇作り、ユニセフ募金、

湖畔病院のくるま座への参加などを続けております。ユニセフ募金では、はじめ恥

ずかしくて声を出せなかった小さいスカウト達が、年長さんのスカウトに励まされ、

大きな声で呼びかけたり、自分たちでポスターを手作りし海外の子ども達の様子を

勉強しながら募金活動に臨んでいます。 

「仲間作り」・・学校も学年も違う子ども達が活動しているので、話がまとまらな

い時もありますが、それぞれの部門で色々な行事を企画して、お互いの特技や長所

を活かして上手に仲間の関係を築こうとしています。先日、ジュニアさんで東京見

学をする行事に参加し、修学旅行と違って初めて会った子たちとどこへ行こうかと

企画することがとても楽しいと言っていました。それこそがガールスカウトとして

の大きな活動じゃないかと思います。 

私たちは、十団の仲間だけでなく県内外のスカウト達と交流し色々な経験を積み、

広い視野を持つ少女になってほしいと思い活動しております。本日は助成金を頂き

ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

林 裕彦  おかげ様で創業記念日 11 月 3日を迎え、１２８周年となりました。 

薩摩 建  おかげ様で創業月を迎えました。皆様のおかげで６９年を数えること

ができました。これからもよろしくお願いいたします。 

山崎典夫  おかげ様で創立６８年目を迎えることができました。今後も宜しく 

願いします。 

高木昭好  11 月 12 日午後 2 時よりカノラホールで、せせらぎ会の発表がありま

すので、ぜひお越しください。 

佐伯克己  昨日、おかげ様で会社保険委員会において、厚生労働大臣表彰を頂き

ました。今後も年金委員として努力して参りたいと思います。ありが

とうございました。 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口 隆・小口裕司・北澤洋之介・佐藤有司・高  

木昭好・中村文明・濵 毅・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・宮坂晃介・宮澤由己 

守屋麻里・矢島 進・矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫・山岡俊幸  ボーイスカ

ウト岡谷第一団副団委員長 小口様、ガールスカウト長野第十団団委員長 青木様

ようこそおいで頂きました。 
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会員数４０名、出席者２９名、出席率７５.６８％、前々回訂正８９.７４％ 

 

 

 

＊10月 15日に参加した地区大会の写真を載せます。 

 

出 席 報 告 

2017-2018 

岡谷ロータリークラブテーマ 

『楽しく奉仕の輪を広げよう』 

 


